

オイリーコンディションを克服せよ! ヘビーコンディションが嫌いでも ヘイター™は絶対に嫌いになるな!

嫌う人は嫌う!?ただしオイルのレーンではこの新しいDV8ボールを嫌う理由はなく、曲がりを求めて いる方への助けとなるでしょう。新しいヘイター™はフックモンスターで、厳しいコンディションに直面 しているボウラーや、ボールをフックさせることに少しでも助けを必要とするボウラーにとって頼れる 優秀なボールです。本作は新しいコアデザインとカバーストックの組み合わせで構成されています。 超攻撃的なヘイターコアは最大許容度とエントリーアングルを引き出す特殊なドリルレイアウトを可能 とする独特なコアデザインが採用されています。

また、これまでDV8が使用したHK22の最も多いオイル量に対応が可能で、強い位置付けとなるHK 22 ハヴォクハイブリッドを纏っています。HK22 ハヴォクハイブリッドの特徴は、オイルをしっかりと グリップする能力を備えているのはもちろんですが、表面仕上げをさらに1500グリットで仕上げたこ

「ヘルキャット・XLR8™(2023年10月発売)」と本作は、どちらもオイル用に作られていますが、ヘイ ター™はバックエンドでより反応し、より良い角度とより多くのストライクを実現してくれます。 武器が無くては戦えない。このフックモンスターさえあれば、これから出会うヘビーオイルコンディショ

ンを決して恐れる必要なし!!!

レベル

パフォーマンス

とで、すべてのボウラーのオイルへの恐怖が拭われ信頼を得ることができます。

独占!誌上公開

寺下智香プロの 一言ボールレビュ・ 写真提供:公益社団法人日本プロポウリング協会



オイルに強いですが、手前でつかまりすぎることがなく 直進性が高いです。動きはアーク状で緩やかに曲がりま す。チルのような扱いやすさを感じました。先の動きで、 しっかりとしたフリクションを求めている方には物足り ないかもしれません。緩やかで強いボールが欲しい方に オススメ。私は手前がいきやすため、本作ぐらいのキャッ チとコアの強さを感じ易いのかもしれませんが、スピード をあまり出せないボウラーさんにはもう少しレーン手前 をスムーズに進むような加工が必要かもしれません。



heavy

オープンプライス

店頭などでご確認ください